



Reforma a Guardia Nacional: qué diputados de Morena le dieron la espalda al proyecto de AMLO



A pesar de que el **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** y sus partidos lograron inclinar la balanza a su favor, **hubo disidentes al interior del partido** guinda que se abstuvieron de votar, no asistieron a la sesión o votaron en contra.

La mayor muestra de desacuerdo entre las filas de la organización provino de la diputada **Inés Parra Juárez**, representante del Distrito 4 de Ajalpan, Puebla. De acuerdo con el Sistema de Información Legislativa (SIL), Parra Juárez ya se había posicionado en contra de cinco asuntos durante la actual legislatura.

Por otro lado, resaltó la abstención del diputado **Manuel Vázquez Arellano**, **estudiante sobreviviente de Ayotzinapa** —conocido como Omar García— y promoviente de la Consulta Popular.

Otra de las diputadas morenistas que le dieron la espalda al proyecto de López Obrador fue **Adela Ramos Juárez**, representante del Distrito 2 de Bochil, Chiapas, quien tampoco ha presentado iniciativa alguna en la actual legislatura, según los registros del SIL. Del mismo modo, **Carol Antonio Altamirano**, originario de Oaxaca y representante del Distrito 5 de Salina Cruz, también optó por no votar sobre este asunto.

Sumado a ello, las y los legisladores que no estuvieron presentes fueron Odette Nayeri Almazán Muñoz, Rocío Natalí Barrera Puc, Willbert Alberto Batun Chulim, Ángel Escobar Domínguez, Carlos Noriega Romero, Bernardo Ríos Cheno, Klaus Uwe Ritter Ocampo y Judith Celina Tánori Córdova, por Morena; así como Jorge Luis Llaven Abarca del Partido Verde (**PVEM**) y María de Jesús Páez Guereca del Partido del Trabajo (**PT**).